
１ 会議名  総務・産業建設常任委員会協議会 

２ 日時   令和７年６月 16日（月) 

       午前 10時１分から午前 10時 52分まで 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席委員 （委員長）鬼頭博和 （副委員長）塚﨑海緒 

       （委員）梅村均、日比野走、伊藤隆信、関戸郁文、桝谷規子 

５ 事務局出席 議会事務局長 丹羽至、主任 村瀬雄哉 

６ 委員長挨拶 

７ 協議事項 

（１）行政調査について 

鬼頭委員長：視察先候補の提出に感謝する。提出者から説明をお願いする。 

各委員：視察先候補について提出者から資料に基づき説明 

鬼頭委員長：ほかに何か視察先候補を今考えている委員はいるか。 

桝谷委員：農業を見たいと思って、広大な農地があるようなところでは参考にな

らないので都市農業で調べてみたが、これというところが見当たらなかった。 

鬼頭委員長：４つか５つに絞りたい。持ち帰ってどのような組み合わせがよいか

考えていただき、次回まとめていきたい。先に視察日程の候補日を決める。 

塚﨑副委員長：昨年は、複数の案が出たが先方の受入れができず全て行けなかっ

たということがあったため、そのあたりを懸念しており柔軟に協議したい。 

鬼頭委員長：まず 10月 11月くらいで行き、もう１回行くとなると１月か２月か

と思う。２泊３日で１回にするか、予備で来年の１月も予定しておくか。日帰

りにするか。先方の都合もある。 

・視察日程について協議し、10 月６日から８日、10 月 14 日から 17 日、11 月４

日から７日、令和８年１月 26日から 30日を候補日とすることに決した。 

鬼頭委員長：この日程の予定はあけておいていただきたい。まずテーマを考えな

がら進めたい。大まかな行程案は正副委員長でいくつかパターンを考えておく。

次の協議会開催日を決めたい。 

・次回協議会開催日について日程調整し、６月 27日（金）の午前 10時から開催

することに決した。 

鬼頭委員長：岩倉市自転車活用推進計画の概要版が配られた。もう少し詳しく総

務・産業建設常任委員会で説明を聞いてもいいと思っているが、いかがか。 

塚﨑副委員長：道路交通法改正の関係で、自転車が車道を走行しないといけない

件について市民から問い合わせがある。併せて聞けるか。 



鬼頭委員長：来年から反則金が導入される予定となっている。どこまで踏み込ん

で聞けるか分からないが、前もって話は聞けると思う。日程は７月のどこかで

と思っているが、次回の協議会までに都市整備課と日程調整し候補日を提示で

きるようにしておく。 

 

（２）その他 

梅村委員：この委員会の年間スケジュールを大体決められるとよい。あとは、商

工会と意見交換会をやるかどうか。岩倉市中小企業・小規模企業振興基本条例

の議会の責務を果たさないといけない。条例では「多様な主体との意見交換に

努めなければなりません」ということと「中小企業等の振興に関し、市の事務

執行の監視及び評価に努めなければなりません」ということである。事務執行

の監視及び評価は決算議会でやっていると言うこともできるが、最低限意見交

換会を今年はやったほうがよいと思う。やるとしても、いつの時期にどういう

テーマでやるか事前に考えておくとよいと思っており、例えば９月に決算の資

料ができる時に決算報告しながら意見交換を行ってはいかがか。９月定例会前

が難しければ９月定例会後にやってもよいと思う。 

鬼頭委員長：年間スケジュールについては改めて決めていく。 

 

８ その他 

 なし 


